

BAB I

PENDAHULUAN

Laporan pelaksanaan praktik kerja lapangan ini, berisi laporan kerja praktik yang dilakukan di salah satu rumah produksi sekaligus butik yaitu Rumah Baju Ambu, yang berlokasi di Jalan Bunga Bakung Raya No. 31A, kota Bandung, Jawa Barat, Indonesia. Rumah produksi ini dimulai pada September 2006. Praktik kerja lapangan dilakukan pada tanggal 22 Juli 2013 hingga 31 Agustus 2013. Waktu praktik disesuaikan dengan jam kerja yang berlaku di rumah produksi tersebut, yaitu jam kerja yang dilakukan selama 8 jam /hari dari hari Senin hingga Sabtu.

Laporan ini sebagai bagian dari tugas akhir dan bentuk pertanggungjawaban dari praktik kerja lapangan, penulis membuat laporan kerja praktik yang berisi dari tiga bab, bab pertama berisi tentang pendahuluan dari laporan praktik kerja lapangan, bab dua membahas tentang perkembangan perusahaan mulai dari awal berdiri hingga sekarang, serta kondisi produksi perusahaan tersebut. Bab tiga berisi tentang tinjauan khusus yang membahas tentang satu masalah yang terjadi pada perusahaan tersebut yang dilengkapi dengan pembahasan dan kesimpulan serta saran untuk laporan kerja praktik ini.

Sebagai pelengkap busana yang sudah menjadi ciri khas dari Rumah Baju Ambu, mute merupakan aksesoris yang selalu ada pada busana hasil Rumah Baju Ambu. Mute adalah aksesoris kecil dan mengkilat yang digunakan sebagai pelengkap pada busana muslim, mukena maupun produk tekstil lainnya. Aksesoris mute yang digunakan oleh Rumah Baju Ambu mempunyai bentuk yang berbeda dari lainnya, sehingga Rumah Baju Ambu membuat aksesoris mute sendiri. Bentuk dan ukuran aksesoris Rumah Baju Ambu disesuaikan sesuai ukuran yang berlaku di rumah produksi ini, tetapi dalam proses produksinya timbul berbagai masalah yang mengakibatkan bentuk mute tidak sesuai dengan ukuran sebenarnya, akibatnya banyak aksesoris yang tidak dapat diterapkan ke busana muslim. Masalah akibat aksesoris mute sering terjadi di Rumah Baju Ambu sehingga menimbulkan kerugian untuk perusahaan, maka dari itu penulis menjadikan masalah aksesoris mute ini, sebagai tinjauan khusus dari laporan kerja praktik dengan judul “**Terjadinya Cacat pada Aksesoris Mute Sehingga Mengakibatkan Meningkatnya Waktu dan Biaya Produksi**”.